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Te lo contamos fácil

Con la pandemia, cada vez son 
más las personas sin hogar en 
Zaragoza. 
 
Estas personas viven y duermen en 
la calle o en lugares como el 
albergue para personas sin hogar 
de la ciudad. 
 
Las personas sin hogar de 
Zaragoza son sobre todo hombres, 
pero cada vez hay más mujeres 
que viven en la calle. 
 
Esta semana se ha celebrado el Día 
de las Personas sin Hogar. Esta 
jornada sirve para que se hable de 
estas personas. 
 
En Zaragoza, el ayuntamiento ha 
presentado la Casa Abierta, un 
espacio con seis camas y una sala 
de estar para mujeres sin hogar. 
 
La Casa Abierta la va a llevar la 
parroquia del Carmen, que también 
tiene un comedor social para 
personas que viven en la calle. 
 
Ahora había un espacio así para 
hombres, pero no había ninguno 
para mujeres.  
 
Las mujeres que viven en la calle 
son menos que los hombres pero 
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Pobreza. Una mujer sin hogar se resguarda del frío bajo una manta esta semana en Zaragoza.

son más vulnerables, es decir, 
tienen más posibilidades que los 
hombres de sufrir algún daño físico 
o mental. 
 
Además, estas mujeres tienen 
normalmente problemas de salud 
mental. 
 
Los hombres que viven en la calle 
suelen tener más problemas con 
las drogas o con el alcohol. 

La nueva Casa Abierta  de 
Zaragoza es para las mujeres sin 
hogar que más lo necesitan. 
 
Algunas de las mujeres tienen 
miedo y las personas que les 
atienden tienen que ganarse su 
confianza. 
 
Sobre las personas y las mujeres 
sin hogar hay muchos 
estereotipos. 

Un estereotipo es una idea que 
tiene una persona sobre otra 
persona o grupo de personas 
antes de conocerlas. Por ejemplo, 
la gente piensa que las mujeres sin 
hogar es gente sin estudios o que 
viven en la calle por beber mucho 
alcohol, pero esto no es cierto.  
 
Algunas mujeres que viven en la 
calle han ido a la universidad y 
muchas no beben alcohol nunca.

Mañana es 1 de noviembre. El 1 de 
noviembre es el día de Todos los 
Santos. 
 
En Todos los Santos, muchas 
personas visitan los cementerios 
para llevar flores a las tumbas de 
sus familiares o amigos muertos. 
 
El año pasado, había estado de 
alarma por el coronavirus y se pidió 
a la gente que no fuera a los 
cementerios. Pero este año es 
diferente: hay mucha gente 
vacunada y muy pocos casos de 
coronavirus. 
 
Algunas personas empezaron a ir a 
los cementerios hace una semana. 

Visitas a los cementerios 
por Todos los Santos

En Zaragoza, el cementerio de 
Torrero recibió casi 10.000 visitas el 
fin de semana pasado. 
 
Este fin de semana, el 
ayuntamiento de Zaragoza ha 
puesto más autobuses para que 
más gente pueda ir al cementerio. 
 
También hay controles para que no 
entre mucha gente al cementerio y 
es obligatoria la mascarilla. 
 
Además, estos días hay en el 
cementerio de Torrero otras 
actividades como visitas guiadas. 
También se han hecho unos 
cuentos para explicar la muerte a 
los niños.
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Con flores. Unas personas visitan a sus seres queridos en el cementerio.

Las pasadas fiestas del Pilar un 
hombre pegó a un policía fuera 
de servicio que le pidió que se 
pusiera la mascarilla en el bus. 
 
Después de darle muchos 
puñetazos y patadas, el hombre 
huyó.  
 
La policía lo ha buscado y el 
lunes lo detuvo en Alicante. 
 
La policía lo ha traído a 
Zaragoza para declarar ante el 
juez. Ha dicho: estaba muy 
borracho y no me acuerdo bien. 
El juez lo ha enviado a la cárcel.

A prisión por 
dar una paliza 
a un policía

Los drones son vehículos que 
van por el aire sin conductor y 
que sirven para muchas cosas. 
 
Por ejemplo, los drones se 
pueden usar en las ciudades 
para repartir cartas, o los puede 
usar la policía para patrullar, o se 
pueden usar para llevar a la 
gente como si fueran taxis. 
 
Pero hoy en día volar un dron en 
una ciudad es muy difícil por la 
ley: hay que pedir muchos 
permisos. 
 
El Ayuntamiento de Zaragoza 
ha pedido cambios en la ley 
para poner normas de 
circulación y poder usar más 
drones en la ciudad.

Zaragoza 
quiere usar 
más drones

Saica es una empresa muy 
grande de Aragón que fabrica 
papel y cajas de cartón y 
también recicla productos. 
 
Amazon es la empresa más 
importante del mundo de 
compras por internet. 
 
Amazon tiene un almacén de 
mercancías muy grande en 
Zaragoza. 
 
Los productos que la gente 
compra y devuelve porque 
están rotos o no funcionan, se 
quedan en ese almacén. La 
empresa Saica se encarga de 
destruirlos y reciclar lo que se 
puede de ellos.

Saica 
destruye 
productos 
para Amazon


